



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



Como decía el Principito "lo importante es invisible a los ojos, sólo se ve con el corazón"...Con ese corazón tan grande que tienen todos los profesionales de Reina Sofía, con ese corazón que todos tenemos y que nos hace ver lo verdaderamente esencial en la vida, por eso, no solo en estos días, sino los 365 días del año, mis niños y yo agradecemos y valoramos vuestra labor y os aplaudimos todos los días "desde nuestro corazón". Vosotros sois los protagonistas de esta historia y los únicos que sabéis ver las cosas con el corazón. Gonzalo, Gala y Susana.



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



A sólo unos minutos de salir al balcón a aplaudir, quería daros mil veces las gracias, por cuidar de nosotros, por estar en primera línea, por alejaros de vuestras familias para proteger a la familia del mundo, para proteger a todos y todas las ciudadanas de nuestro maravilloso País. Os mando un fuerte abrazo, mucha energía positiva, una gran sonrisa y mucho mucho mucho amor, porque el miedo, el terror se combate con amor!!!!

MUCHAS GRACIAS.

Vanesa.-

PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



Queremos mandar todo nuestro apoyo, animo y fuerza a todos los sanitarios, trabajadores de limpieza, administrativas... todo el personal que esta luchando como Héroes a salvar nuestras vidas. Gracias por ser nuestros ángeles guardianes las 24 horas del día. Esperamos que desde nuestra casa que llevamos 12 días sin salir, os lleguen nuestros abrazos de consuelo y ánimo.

GRACIAS GRACIAS Y GRACIAS

JUNTOS VENCEREMOS AL VIRUS. Auxí.-



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofia



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO

Desde casa quería mandar todo mi apoyo y muchísima fuerza a los héroes y las heroínas que están al pie del cañón cada día dando todo para salvar vidas. Espero que, cuando todo esto pase, se os reconozca como merecéis.

El Hospital Reina Sofía cuenta con los mejores profesionales del mundo, toda la provincia de Córdoba está con vosotros, confiamos en vosotros y sabemos que estáis dando lo mejor de vosotros, a pesar de la falta de medios.

Muchísimo ánimo y muchísima fuerza desde Nueva Carteya. Cuidaros mucho!!!!

Sonia



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO

Gracias a todos por la labor tan importante imprescindible que hacéis en estos momentos.

Todo apoyo para vosotros es poco. Solo mandaros mucha fuerza para lo que nos queda por delante y gracias a todos, pero sobre todo a vosotros lo conseguiremos.

Antonio Carlos.-



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofia